
       Weihnachtsbotschaft 2021 des Präsidenten 
 
Liebe Mitglieder, liebe Freunde, 
liebe Gäste, Kandidatenanwärter, Kandidaten 
 
Leider gibt es noch keinen gefühlten Sieg gegen das Virus. 
Schon zwei Mal mussten wir unsere Generalversammlung  
verschieben. Mit diesem Entscheid des Vorstands waren nicht 
alle einverstanden. Aber dreissig krakeelende Fussballer an 
einem Tisch in einem engen und niedrigen Lokal: das war 
nicht zu verantworten. 
 
Dennoch: Dln Frischauf Seefeld geht es gut. Die einmalige 
Mischung von Individuen, die Freundschaft unterschiedlichster 
Charakterköpfe und der schräge Humor bleiben uns erhalten. 
 
Wir haben das grosse Privileg über einen Kunstrasenplatz und 
eine Trainingshalle zu verfügen. Das müssen wir besser nutzen. 
Dazu braucht es mehr aktive Fussballer. Aber nicht um jeden 
Preis. Sie müssen in unser Biotop passen. Wir wollen keine 
unbedarften Wichtigtuer. Erste Erfahrungen mit neuen Gästen 
stimmen uns zuversichtlich. Wer einen weiteren Vorschlag hat, 
soll sich bitte melden. Das Ziel ist mindestens 6 in der Halle 
und mindestens 10 auf dem Rasen. Immer. 
 
Wir sind und bleiben ein Fussballclub. Weil aber immer mehr 
Fussballer vom Rasen ins Lazarett wechseln, haben wir die 
Events eingeführt. Wir wollen alle ins Geschehen einbinden. 
Deshalb kegeln wir, schiessen Eisstöcke, stehen am Töggeli- 
Tisch, werfen Pétanque Kugeln und reisen (ausgerechnet) nach 
Basel. In der kommenden Saison wollen wir an jedem ersten 
Dienstag im Monat nach dem Training ein einfaches Nachtessen 
auf der Lengg organisieren. Auch für die Nicht-Fussballer. 
 
Weil mit den GV’s auch das hochkomplexe Aufnahme-Prozedere 
gestoppt wurde, werden die bestehenden Gäste zu Kandidaten 
befördert und die Kandidaten zu Mitgliedern.  
 
Martin, unser rastloser Kassier, wird in den nächsten Tagen 
die Jahres-Rechnung verschicken. Einwände können bis Ende 
Januar 2022 geltend gemacht werden. 
 
Der Vorstand bedankt sich bei allen die sich für den Club engagiert  
haben, wo und wie auch immer. 
 
Sobald die Pandemie-Situation das zulässt, werden wir eine GV 
einberufen. Es wird dann die 53. GV sein nach 55 Jahren Dln 
Frischauf Seefeld. 
 
Gelungene Weihnachten und ein wunderbares neues Jahr 
wünscht Euch allen 
 
Walter 


